

## Es ist vollbracht, der Garten ist fertig!

Mit Setzlingen vom Markt bewaffnet stand heute das Bepflanzen des Gartens auf dem Programm. Wir haben jede Menge Setzlinge für Kohl, zwei verschiedene Sorten von Spinat, Zwiebeln, Rote Beete und Grüne Paprika für den Garten der Gumezes gekauft. Letzte Woche hatten wir zwar schon den Boden mit vereinten Kräften aufgelockert, das musste heute aber nochmal aufgefrischt werden. Gleichzeitig konnten wir den Boden dann auch in Reihen unterteilen für die Setzlinge. Wir haben uns entschieden, den Garten in fünf Bereiche zu unterteilen und jeder der Kinder wird für einen Bereich verantwortlich sein. Der Jüngste, Tabane, soll dafür den Hof sauber halten und aufpassen, dass die Hühner sich nicht im Garten verirren. Während der Gartenarbeit mussten wir nämlich einige Male die Hühner mit lautem Geschrei raus jagen. Die kleine Küken finden leider doch immer wieder ein Loch durch den Zaun.



Während wir mit Moses und Simza den Boden vorbereiteten, haben die Kindern jede Menge Wasser vom Fluss hoch getragen, damit wir den staubtrockenen Boden für die frischen Setzlinge wässern konnten.

Als der Boden und damit auch die Reihen soweit vorbereitet war und vorgewässert war, wurden die Pflänzchen offiziell an die Kinder übergeben. Gemeinsam haben wir dann Setzling für Setzling in den Boden eingegraben, anschließend gedüngt und bewässert. Der Garten ist jetzt fertig und sieht richtig klasse aus. Allerdings hört die Arbeit damit für die Kinder nicht auf sondern fängt erst richtig an, indem sie den Garten gut pflegen und immer genügend wässern.



Auch die Arbeit an dem Dach von der Küche ist schon weit fortgeschritten. Moses und Red haben uns zwar fleißig bei der Gartenarbeit geholfen, aber in wenigen Tagen wollen die beiden auch das Dach fertig gestellt haben.

Viele Grüße

Annika & Ursula